
EEEH
E=

lNSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPAC16N
CIUDADANA DE TABASCO

"Tu pertlclpeclbn, os nuestro
compromise"

CONSEJO ESTAT
VILLAHERMOSA, TABASC

ACTA:  26/EXT/05-11-20:
I::x§S

En  la  Ciudad  de  Villahermosa,  Capital  del  Estado  de  Tabasco,  Republica  Mexicana,
siendo  las diez  horas con  once  minutos  (10:11)  del  dia jueves  cinco  (05)  de  noviembre
de dos  mil veinte  (2020),  instalados en el  domicilio del  Consejo  Estatal,  sito en  la calle
Eusebio  Castillg  ndmero  747,  colonia  Centro,  se  llev6  a  efecto  la  sesi6n  extraordinaria
con  caracter  de  urgente  del  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n
Ciudadana  de  Tabasco,  a  convocatoria  de  la  Consejera  Presidente,  de  conformidad
con  lo  establecido  en  el  Articulo  116,  numeral  1,  fracci6n  V,  de  la  Ley  Electoral  y  de

politicos,  y  a  todos  los  que  nos  siguen  por  la  transmisi6n  de  la  sesi6n  por  internet,
siendo las diez horas con once minutos,  del dia jueves cinco de noviembre del aFio dos
mjl  veinte,  se  da  inicio  a  la  presente  sesi6n  extraordinaria  urgente  del  Consejo  Estatal
del  lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n  Ciudadana  de Tabasco,  misma  que  se  realiza
de forma  virtual,  la  cual  he  convocado  en  mi  calidad  de  Consejera  Presidente  de est
6rgano   colegiado   de   conformidad   con   las   atribuciones   que   me   confieren   la   Ley
Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado de  Tabasco  y  el  Reglamento  de  Sesiones
de este  Consejo  Estatal,  mediante convocatoria  emitida el  cuatro de  noviembre de dos
mil  veinte;   por  lo  que  cumpliendo  con   lo  establecido  en  el  articulo   117,   numeral  2,
fracci6n  11,  de  la  Ley  Electoral  y de  Partidos  Politicos del  Estado de Tabasco;  solicito  al
sefior  Secretario  del  Consejo  nos  de  a  conocer el  Orden  del  Dia  preparado  para  esta
sesi6n.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo, Ivlaestro Armando Antonio Rodriguez C6rdova:  Muchas
gracias   consejera   presidente,    muy   buenos   dias,    sefioras   y   sefiores   consejeros
electorales,  consejeras  y consejeros  representantes  de  los  partidos  politicos,  el  Orden
del Dia preparado para esta sesi6n es el siguiente
1.-Lista de asistencia;
2.-Declaraci6n de quorum;
3,-Aprobaci6n  del  orden  del  dia ------------------------------------------------------------------------
4.-Presentaci6n   del   proyecto   y  aprobaci6n,   en   su   caso,   del   acuerdo  que,   a
propuesta  de  la  Comisi6n  Temporal  del   Programa  de   Resultados   Electorales
Preliminares   del   Estado   de   Tabasco,   emite   el   Consejo   Estatal   del   lnstitu
Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, mediante el cual determina
cronograma  para  la  implementaci6n  y  operaci6n  del  citado  programa  para
Proceso Electoral  Local  Ordinario 2020-2021 ;  y ----------------------------------------------.
5.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
a  propuesta  de  la  Comisi6n  Temporal  del  Programa  de  Resultados  Electorales
Preliminares del  Estado de Tabasco,  mediante el  cual  designa a  los  integrant
del Comite T6cnico Asesor del Programa de Resultados Electorales Preliminar
del Estado de Tabasco para el Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021 ;
6.-Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que em
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Taba
mediante    el    cual    redistribuye    el    monto    del    financiamiento    Ptlblico    q
corresponde  a  los  partidos  politicos  para  el  afro  dos  mil  veinte  con  motivo
registro   y  acreditaci6n   de   los   partidos   politicos   nacionales   Redes   Socia
Prog resistas y Fuerza Social  por Mexico .-----------------------------------------------------
7.-Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
a propuesta de la presidencia del consejo, se designa a  la titular del 6rgano de
enlace  con  el  Servicio  Profesional  Electoral  Nacional,  de  conformidad  con¥
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Estatuto  del  Servicio  Profesional  Electoral  Nacional  y  del  Personal  de  la  Rama
Administrativa; y

La  Consejera  Presidente:  Muchas  gracias  sefior  Secretario,  por favor sirvase  p
lista de asistencia y declarar qu6rum en  su  caso ,-----------------------------------------------

I=iEi  EEI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   SeF`ora
sefiores  integrantes  del  Consejo  Estatal,  procedo  a  pasar  lista de  asistencia,  por f
contesten  en  clara  y  alta  voz  cuando  mencione  sus  nombres  Maday  Merino  Damian
Consejera Presidente
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente:  Presente .-------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Rosselvy del Carmen  Dominguez Afevalo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral:  Presente
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral : Presente ------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral :  Presente --------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Victor Humberto Mejia  Naranjo ---------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral:  Presente ---------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .-----------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: Presente .-------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral:  Presente -------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   El  de  la  voz  en  su  calidad  de  Secretario  del  Consejo,
Presente;  por las representaciones de los partidos politicos,  se encuentra con nosotros   w
por el  Partido Acci6n  Nacional el  Licenciado Erik  Daniel Jimenez L6pez .--------------------
Licenciado   Erik   Daniel  Jim6nez   L6pez,   consejero   representante  suplente  del
Partido Acci6n  Nacional :  Presente   -------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Por  el  Partido  Revolucionario  lnstitucional  se  encuentra
con  nosotros la  licenciada Yadira  Pantoja  Perez .-----------------------------------------------
Licenciada  Yadira  Pantoja  P6rez,  consejera  representante  suplente  del  Par
Revolucionario  lnstitucional :  Presente ---------------------------------------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Por el  Partido de  la  Revoluci6n  Democratica,  el  licenciado
Carlos Alberto Castellanos Morales ----------------------------------------------------------------------
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representante
propietario del Partido de la Revoluci6n  Democratica:  Presente ---------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Por  el  Partido  del  Trabajo,  Licenciado  Joaquin  Peregrino
G6mez.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado  Joaquin  Peregrino  G6mez,  consejero  representante  propietario  del
Partido del Trabajo :  Presente .---------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el   Partido  Verde  Ecologista  de  Mexico  Licenciado
Diego  Enrique de  la 0 Cetina .-----------------------------------------------------------------------------
Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina, consejero representante propietario del
Partido Verde  Ecologista  de  M6xico:  Presente .---------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Partido  Movimiento  Ciudadano,  licenciado  Carlos  Trujillo
Peregrino:---------------------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado   Carlos   Trujillo   Peregrino   consejero   representante   propietarioi
Movimiento Ciudadano:  Presente .-----------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Por Morena licenciado Christian G6mez Cano .------------
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario
Mo re n a :  P rese nte .--------------------------------------------------------------------------------------.
EI   Secretario   del   Consejo:   Por  el   Partido   Encuentro   Solidario   la   licenciada   lrma
Vazquez H idalgo,  tiene apagado su micr6fono -------------------------------------------------------
Licenciada  lrma Vazquez  Hidalgo,  consejera  representante suplente  del  Partido
E n c ue n tro So I i da ri a :  P rese nte .-------------------------------------------------------------------------
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EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  Partido  Redes  Sociales  Progresistas,   licenciad
M a rio Al be rto Alej o G a rcia .----------------------------------------------------------------------------
Licenciado  Maria  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario
Partido Redes Sociales Progresistas: Aqui estoy .-------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Por el  Partido  Fuerza  Social  por  Mexico,  licenciado  J
Francisco Collado Jimenez .--------------------------------------------------------------------------------
Licenciado Jos6 Francisco Collado Jim6nez, consejero representante propietario
del Partido Fuerza Social por Mexico:  Presente .-------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Consejera  Presidente  para  efectos  de  esta  sesi6n  de
consejo contamos con una asistencia de siete consejeras y consejeros electorales, diez
consejeras y consejeros  representantes de partidos politicos y el  de  la voz,  resultando,
dieciocho integrantes de este Consejo, por lo que existe qu6rum para su  realizaci6n .---
La Consejera Presidente: Gracias seFior Secretario por favor d6 a conocer el siguiente
punto del  orden  del  dia .-----------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el tercer punto d
orden del dia,  es el  relativo a  la aprobaci6n del  orden  del dia ----------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   en   terminos   del   articulo   6
numeral   1   fracci6n  VI   del   Reglamento  de  sesiones  del   Consejo   Estatal,   le  solicito
someta a votaci6n  la aprobaci6n  del  orden del dia antes  referido .------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras
sefiores consejeros electorales,  se  somete a  votaci6n  la  aprobaci6n  del  orden  del  dia
preparado  para  esta  sesi6n,  quienes  esten  a  favor sirvanse  manifestarlo  al  escuchar
sus nombres,  Maday Merino  Damian Consejera  Presidente --------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Rosselvy del Carmen Dominguez Atevalo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia MagaFia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-----------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor ---------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia  Naranjo --------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .----------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera presidenta el orden del dia sometido a votaci6n
es aprobado por unanimidad
La  Consejera  Presidente:   Gracias  seFior  Secretario  por  favor  denos  a  conocer  el
siguiente punto del orden del dia .------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejera  Presidente,  el  cuarto  punto
del orden del dia,  es el  relativo a  la  Presentaci6n del  proyecto y aprobaci6n, en  su
caso,  del  acuerdo  que  a  propuesta  de  la  Comisi6n  Temporal  del  Programa  de
Resultados  Electorales  Preliminares  del  Estado  de  Tabasco,  emite  el  Consejo
Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, medjante
el  cual  determina  el  cronograma  para  la  implementaci6n  y  operaci6n  del  cjt
programa para el Proceso Electoral  Local Ordinario 2020-2021 ;  ------------------------
La Consejera Presidente:  Gracias sef`or Secretario sefioras y sefiores integrantes d
consejo con fundamento en  lo dispuesto en el articulo  numero  5  numeral  1  fracci6n
del   Reglamento  de  sesiones  del   Consejo  Estatal   le  solicito  al  sefior  Secretario  del
Consejo  someta  a  votaci6n  la  dispensa  de  la  lectura  del  proyecto  de  acuerdo  antes
mencionado,   asi   como   la   de   los   demas  documentos   que   les  fueron   previamente
circulados
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EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras
sefiores  consejeros  electorales,  se  somete  a  votaci6n  la  dispensa  de  la  lectura  del
proyecto del acuerdo antes mencionado, asi como la de los demas documentos que le
fueron previamente circulados,  quienes est6n a favor sirvanse manifestarlo al escuchar
su nombre,  Maday Merino Damian Consejera Presidente -----------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Rosselvy del Carmen Dominguez Afevalo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI Secretario del  Consejo:  Consejero Juan Correa  L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A favor ------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro   Victor   Humberto   Mejia   Naranjo,   Consejero   Electoral:   A  favor   de   I
dispensa--------------------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .-----------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .---------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Consejera   Presidenta   la   dispensa   de   la   lectura   de
proyecto  de  acuerdo  mencionado,   asi  como  la  de  los  demas  documentos  que  les
fueron  previamente circulados,  es aprobada  por unan imidad .-----------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias sefior Secretario,  con fundamento en  lo dispuesto
en   el   articulo   23,   numeral   3,   del   Reglamento   de   Sesiones   y   dado   que   ha   sido
dispensada  la  lectura  del  proyecto  antes  mencionado  6Si  alguien  desea  manifestar
algo  en  relaci6n  con  su  contenido?   Para  que  pueda  abrirse  una  primera   ronda  de
oradores por un termino de no mas de diez minutos.  Sefior Secretario,  en virtud de que
nadie ha  hecho uso de la voz le solicito someta a votaci6n el contenido del proyecto de
a cue rd o a ntes in e n cion ad o ,--------------------------------------------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras   y
sefiores  consejeros  electorales,  se  somete  a  votaci6n  el  contenido  del  proyecto  de
acuerdo   que   a   propuesta   de   la   Comisi6n   Temporal   del   Programa   de   Resultados
Electorales  Preliminares  del  Estado  de  Tabasco,  emite  el  Consejo  Estatal  del  lnstitu
Electoral  y  de   Participaci6n   Ciudadana  de  Tabasco,   mediante  el  cual  determina  e
cronograma  para  la  implementaci6n  y  operaci6n  del  citado  programa  para  el  Proceso
Electoral  Local  Ordinario  2020-2021;  quienes  esten  a  favor  sirvanse  manifestarlo  al
mencionar sus nombres,  Maday Merino Damian Consejera Presidente ----------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera  Rosselvy del Carmen  Dominguez Afevalo ,-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A favor ------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo -----------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor --------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .-------------
EI Secretario del Consejo :  Consejero Hernan Gonzalez Sala -------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral : A favor ------------------------
EI   Secretario  del   Consejo:   Consejera  presidenta  cloy  cuenta  que  el   proyecto  de
acuerdo sometido a votaci6n  es aprobado por unanimidad,  por lo que,  se hace constar
que se tienen por debidamente notificados a las y los Consejeros representantes de los
partidos  politicos  aqui  presentes,  de  la  aprobaci6n  del  proyecto  de  acuerdo  motivo  de4,19              =



:=-S``

este  punto  del  orden  del  dia,  para  los  efectos  de  los  articulos  8,  9  y  31,  de  la  Ley
Medios de  lmpugnaci6n en  Materia  Electoral del  Estado de Tabasco   ---------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  sefior  Secretario,  por  favor  denos  a  conocer
siguiente punto del orden del dia
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejera  Presidente,  el  quinto  punto
del  orden  del dia,  corresponde a  la  Presentaci6n  del  proyecto y aprobaci6n, en  su
caso,   del  acuerdo  que  emite  el  Consejo   Estatal   del   lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  a  propuesta  de  la  Comisi6n  Temporal  del
Programa   de   Resultados   Electorales   Preliminares   del   Estado   de   Tabasco,
mediante   el   cual   designa   a   los   integrantes   del   Comite   T6cnico   Asesor   del
Programa de Resultados Electorales Preliminares del Estado de Tabasco para el
Proceso Electoral  Local Ordinario 2020-2021 .----------------------------------------------------
La Consejera  Presidente:  Gracias sefior Secretario con fundamento en el articulo 23
numeral   3   del   Reglamento   de   sesiones,   pregunto   a   ustedes   6Si   alguien   desea
manifestar  algo  en   relaci6n  con  su  contenido  para  que  pueda  abrirse  esta  primera
ronda?  La  maestra  Yadira  Pantoja,  alguien  mas,  maestro  Carlos  Trujillo,  alguien  mas
en  uso de  la  voz,  nada  mas,  en  esta  primera  ronda  en  un  primer momento  la  maestra
Yadira  Pantoja representante del  PRI .------------------------------------------------------------------
Licenciada  Yadira  Pantoja  P6rez,  consejera  representante  suplente  del  Partido
Revolucionario   lnstitucional:   Gracias   consejera,   muy   buenos   dias,   gracias   por
permitirme el  uso de la voz,  saludo a todos con  afecto;  mi  intervenci6n va en  invitaci6n
hacia  el  Comite  que  se  esta  aperturando  ahorita  del  PREPET,  que  se  rijan  en  base
los    principios    basicos,    certeza,    imparcialidad,    independencia,    legalidad,    maxima

publicidad,  objetividad,  paridad  y  perspectiva  de  genero,  esto  en  virtud  de  que,  en  el
proceso   anterior   2017-20178   la   Comisi6n   del   PREPET   al   momento   de   hacer   un
simulador en  base al  conteo  manifest6  a favor de  un  partido,  entonces  la  invitaci6n  es
que, cuando se hagan esos simuladores o sea en su momento pertinente se manifieste
o  se  maneje  como  el  partido  A,  el  partido  8,  el  partido  C,  el  partido  D  y  no  se  usen
emblemas o colores en base a que de una preferencia electoral, es cuanto gracias .-----
La  Consejera  Presidente:  Bien  en  uso de  la  voz el  maestro  Carlos Trujillo  Peregrino,
representante del  Partido Movimiento Ciudadano .--------------------------------------------------
Licenciado   Carlos   Trujillo   Peregrino   consejero   representante   propietario   de
Movimiento Ciudadano: Gracias maestra, tengan muy buenos dias seFiores y sefioras
consejeras  y  consejeros  electorales,  sefioras  y  sefiores  consejeros  de  los  partidos
politicos   y   los   que   siguen   esta   transmisi6n,   en   la   reuni6n   previa   de   la   Comisi6n
Temporal  del  PREP,  Movimiento  Ciudadano  a trav6s  de  esta  representaci6n  comento,
por  que  causas  no  habia  una  mujer  en  la  integraci6n  de  este  Comite,  nos  dio  una
explicaci6n  amplia  acertada  el  consejero  Juan  Correa,  que  ya  veo  que  en  las  partes
considerativas  se  asent6,  no  hubo  precisamente  por  la  explicaci6n  que  se  da  en  este
proyecto,  porque  ninguna  se  interes6  para  enviar  sus  documentos  y  considero  es fa
muy bien integrado actualmente ese comite, aunque falta como parte femenina en este,
pero  Movimiento  Ciudadano  hasta  este  momento,  pues,  no  hay  ninguna  objeci6n,  a
pesar de que falta  una  mujer en  ese comite,  por lo tanto,  la-explicaci6n  que  nos dio  el
consejero Juan Correa estuvo muy bien y veo que esta asentada en el proyecto,  por lo
tanto,  eso  para  que  quede  claro  en  un  momento  dado  que,  por qu6  no  existe  o  no  se
aplic6  la  paridad  o  las  acciones afirmativas  en  esta  integraci6n,  por  lo tanto,  ese  es
causa   por  la  cual   se  dio  esta  elecci6n   de  tres   hombres  que  tienen   un   curric
magnifico  y  esta  muy  bien  integrado  y  esperemos  que  hagan  un  muy  buen  papel,
cuanto presidente
La  Consejera   Presidente:   Gracias   maestro,   cumpliendo  con   lo  establecido  en
articulo  23  numeral  8  del  Reglamento  de  Sesiones  creo  que  el  maestro  Joaquin  a
pedido  el  uso  de  la  voz,  en  esta  segunda  ronda,  quien  mas  el  maestro  Juan  Correa,
maestro  Carlos  Castellanos,  bueno en  uso de  la voz  primeramente al  maestro Joaquin
Peregrino G6mez,  por parte del Partido del Trabajo.
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Licenciado  Joaquin  Peregrino  G6mez,  consejero  representante  propietario
Partido  del  Trabajo:  Muy  buenos  dias  a  todos,  no  estuve  en  la  reuni6n  de  trabaj
ahora si que por razones de trabajo, donde se trat6 el tema del PREPET, sin embarg
pues  si,  a  mi  me  llaman  la  atenci6n  tambi6n  de  que  no  se  cumpla  ahi  la  paridad  de
genero en  cuanto a  la  integraci6n del  Comite T6cnico Asesor,  si  se  puede dar muchas
explicaciones,   pero   en   todo   caso  tendrian   que   aceptar  tambien   las   explicaciones
tambi6n  de todo  mundo quienes  no quiera  o  no  puedan  acreditar la  paridad  de g6nero
en   la   integraci6n   de   administraciones,   porque   inclusive   esto   se   da   en   todas   las
administraciones  del  sector pdblico,  entonces,  a  lo que  no debemos de  caer es en  dar
explicaciones,  yo creo que en este caso la  tlnica explicaci6n que  hay es la premura del
tiempo,  porque,  Ia verdad  se pas6 el tiempo y tenian  que,  de acuerdo  al  calendario de
actividades tenia  que  integrarse el  Comite T6cnico Asesor,  esa es  la  dnica explicaci6n
que  podria  ser valida,  sin  embargo,  yo  creo  que  para  estos  efectos  que  no  vuelva  a
repetirse  y  maxime  en  el  seno del  Consejo  Electoral,  dar explicaciones  por  no cumplir
con   la  paridad  de  g6nero  en   la   integraci6n  de  los  diferentes  comit6s,   me  gustaria
escuchar la  intervenci6n  o  la  palabra de quien  representa  lo de  la paridad  y la equidad
de  g6nero  en  la  integraci6n  de  los  6rganos,  tanto  del  instituto  como  de  la  integraci6n
que va ver de las presidencias municipales y las diputaciones,  me gustaria escuchar el
punto  de  vista  de  quien  represent6  a  la  comisi6n  de  genero  y  quien  la  representa
actualmente,  pero mi preocupaci6n sigue siendo de que,  no vaya ser que mss adelante
vayan   a   surgir   explicaciones   para   no   cumplir   con   este   principio   constitucional,   es
cuanto------------------------------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  En  uso de la voz el  maestro Juan  Correa  L6pez,  consejero
electoral.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
Maestro   Juan   Correa   L6pez,   Consejero   Electoral:   Muchas   gracias   consejera
presidenta  y  por  principios  de  cuentas,  quiero  referirme  a  que,  pues  el  PREP  no  da
preferencias  de  nadie,  simplemente  lo  que  hace  es  contabilizar,  capturar  las  actas,
contabilizarlas  y  registrar  los  resultados  de  las  actas  de  tal  manera  que,   lo  que  ahi
refleja  tlnicamente  es  la  voluntad  de  los  ciudadanos  que  concurrieron  con  su  voto  a
participar en  la  elecci6n  y  en  las  elecciones,  por  lo  que  se  refiere  a  la  cuesti6n  de  la
explicaci6n  que  esta  muy detallada en  el  acuerdo de  por que  raz6n  no esta dentro  del
comite  una  mujer,  a  mi  me  gustaria  pues,  que,  el  Iicenciado  Peregrino  representante
del  Partido del  Trabajo  lo  hubiese  leido  con  un  poco de detenimiento,  yo  creo  que,  ta
vez  no  le  dio  el  tiempo  suficiente  para  ello,  pero,  ahi  esta  debidamente  fundado  y  no \
fue  premura  del  tiempo  por  la  cual  no  se  incluy6  a  una  mujer  que  este  dentro  del
comit6,  simplemente  lo que ocurri6 fue que en el animo de que  las  invitaciones que se
hicieron   a    las   diferentes   instituciones   de   educaci6n   superior   pudiera   allegarnos
curriculum   de   personas  que   se   interesaran   por  participar  dejamos   hasta   lo   tlltimo
esperando que esto  sucediera,  finalmente  no  sucedi6 y de  ahi  que  hayamos esperado
hasta  practicamente  el  ultimo dia  que fue el  lunes  pasado  que tuvimos  la  sesi6n  de  la
comisi6n,   pero  en   realidad   como  tambi6n  en  aquella  ocasi6n   lo  coment6,   pues  no
estamos obligados a lo imposible,  porque,  hicimos todo lo humanamente posible y todo
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ustedes ven por ejemplo,  incluso la integraci6n de COTAPREP a nivel nacional del  I
incluso,  bueno,  de  los seis nada mas hay dos mujeres,  ni tan siquiera son tres y es

NE,

es una  instancia sumamente especializada y que se  requiere evidentemente de ge
que  tenga   ademas  algtln   prestigio  por  lo  menos  que  abone  a  este  comite,   pe
evidentemente digo  no hay ahi,  no se observa que hubiera el  hecho de que fueran tres
y  tres,   ellos   igualmente   que   nosotros   tuvieron   sus   razones   para   que   estuvieran
integrados  de  esa  manera,  de  tal  manera  que,  pues,  por  mss  esfuerzo  que  hicimos
para que eso sucediera,  no pudimos lograrlo,  muchas gracias.
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lNSTITUT0 ELECTORAL Y DE PARTICIPAcl
CIUDADANA DE TABASCO

``Tu perllclp8cl6n, ee

nuesfro compromlso"
ACTA:  26/EXT/05-11 -2020

La   Consejera   Presidente:   Gracias   en   uso  de   la  voz  el   maestro   Carlos  Alberto
Castellanos Morales,  representante del Partido de la Revoluci6n  Democfatica
Licenciado  Joaquin  Peregrjno  G6mez,  consejero  representante  propietario  de
Partido del Trabajo:  Una  moci6n maestra .----------------------------------------------------------
La Consejera Presidente: A ver el maestro Joaquin una moci6n dice una moci6n,  6L
ace ptas in ae stro J u a n  C o rrea? ---------------------------------------------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Si, con gusto, con gusto si .---------
La Consejera Presidente: Okey adelante tiene el uso de la voz maestro Joaquin .-------
Licenciado  Joaquin  Peregrino  G6mez,  consejero  representante  propietario  del
Partido del Trabajo:  Gracias,  agradezco al maestro Juan Correa la moci6n,  la verdad
es con el  animo  de colaborar,  esto  no es  una  controversia,  sin  embargo,  no es que  no
haya  leido  el  acuerdo,  es  que  cualquier explicaci6n  es  pretexto,  entonces,  inclusive  el
mal  ejemplo  cunde,  si  el  lNE  lo  hace  lo  van  a  hacer todos  los  OPLES  a  nivel  nacional,
entonces,   son   muy   estrictos   y   muy   exigentes   con   los   partidos   politicos,   nosotros
tambi6n  podemos dar explicaciones,  es  mi  pregunta,  entonces,  yo creo que por ahi  se
puede   ir   colando   ya   ciertas   argucias   para   no   cumplir   con   la   paridad   de   g6nero,
entonces no es que no  haya  leido,  es que cualquier explicaci6n es pretexto,  entonces,
hay  que  tenerlo  en  cuenta  de  veras  a  mi  me  llama  la  atenci6n  de  que  el  lNE  no  lo
cumple,  pues  los  demas  organismos  ptlblicos  locales  tampoco  lo  van  a  hacer,  pero
aqui  a  ningdn  ayuntamiento,  a  ninguna  secretaria se  le va  pedir explicaci6n  si tjene el
peffll  o  no  tiene  el  perfil,  tiene  que  cumplir  con  el  cincuenta,  cincuenta,  no  importa  qu
se  diga  que,   porque  son  especialistas  en  la  materia,  tiene  que  ser  cinco  hombre
porque  no  hubo  dos  mujeres  para  ocupar o  tres  mujeres,  eso  ya,  y  caeria  todas  las
administraciones  ptlblicas  tambi6n  en  eso  a  dar  explicaciones,  que  porque  no  tienen
perfiles,  necesitan  diez  contadores,  pero  solamente  hay  dos  contadoras  para  ciertas
areas,  entonces  lo  van  a  cubrir  con  hombres,  no  con  mujeres,  entonces,  digo  es  una
participaci6n  muy este,  que si  me  llama  la atenci6n,  pues,  porque va caer en eso en  lo
futuro,  entonces  hay que cuidar,  sobre todo  hay que  cuidar las explicaciones,  digo con
todo  respeto,  yo  respeto  mucho  al  consejero  Juan  Correa  todo  mi  respeto  y  todos
ustedes tienen  mi  respeto y todas tambi6n  quienes  esfan  aqui  presente,  lo digo  con  el
afan..,-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  Estamos en el tiempo maestro de la ...----------------------.
Licenciado  Joaquin  Peregrino  G6mez,  consejero  representante  propietario
Partido del Trabajo:  Muchas gracias, muchas gracias maestra .-------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Va  ser  uso  de  la  voz  maestro  Juan  para  contestar  la
moci6n.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral:  Si, claro,  claro .-------------------------
La Consejera Presidente: Adelante en uso de la voz .--------------------------------------------
Licenciado Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  Por supuesto,  uno  yo  no dije
que  el   lNE  no  cumple  con  la  paridad  de  g6nero,   hice  referencia  a  que  c6mo  esta
integrado su comite,  tlnica y exclusivamente eso,  dos no son  meras explicaciones para
no cumplir,  no,  lo que  nosotros  hemos estado  refiriendo  incluso en el  acuerdo y lo que
dije en el anterior intervenci6n es que,  simplemente no tuvimos ninguno a la mano para
poder integrarlo y a  pesar de que se  hicieron  invitaciones con  la debida  anticipaci6n,  y
a  pesar de que esperamos  hasta el  dltimo momento  para  que aquello  pudiera ocurrir
por eso de ahi mi expresi6n de que,  pues nadie esta obligado a lo imposible, gracia
La  Consejera   Presidente:   Gracias,   en   uso  de   la  voz  el   maestro  Carlos  Alb
Castellanos Morales,  representante del  PRD -----------------------------------------------------
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representa
propietario  del  Partido  de  la  Revoluci6n  Democfatica:  Buenos  dias compafierosi
consejeras y consejeros, con su venia presidenta el tema que estamos en discusi6n ya
la   representaci6n   del   partido   manifest6   en   la   comisi6n   su   posici6n,   sin   embargo,
quisiera  yo  ser  reiterativo  en  este  aspecto,  porque,  creo  que  no  es  un  tema  menor,
como  ustedes  saben  en  la  elecci6n  pasada  en  el  estado  de  Hidalgo  pues,  no  hubo
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PREP,  hubjeron fallas,  problemas t6cnicos que al final  llev6 al  lNEA a  rechazar q
hiciera   el   PREP,   entonces,   no  es   un   asunto   menor,   porque   se   requiere   ce
legalidad  y  bueno  deciamos  en  la  comisj6n  de  que  esto,  le  da  tambi6n  al  proceso  de
elecci6n   permite  quitar  un   poco  de  presi6n  y  permite  que  tambi6n   los  ciudadanos
puedan  saber c6mo  va  la  tendencia  de  la  votaci6n,  entonces de  ahi  la  importancia  de
que  el  Comite  Asesor  y  lo  djjimos  en  su  momento,  estamos  conscientes  de  que  lo
integran  personas  capacitadas,  preparadas  que  cumplen  son  su  funci6n  y  nosotros
vamos  alla  sobre  el  tema  de  que  tambien  los  partidos  politicos  tenemos  que  hacer
nuestras  parte,  coadyuvar junto  con  ustedes  como  instjtuto  para  efectos  de  que  se
pueda  hacer un  proceso limpio,  transparente y que,  desde  luego,  vaya ya desde ahora
bien   apuntalado,   ustedes   saben   que   en   el   tema   electoral   la   confianza   es   muy
importante,  porque  la confianza es  lo que va  ir dando forma a todo el proceso,  asi que,
para nosotros es importante de que este Comite Asesor pueda ser escuchado tambi6n,
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salgan  mal,  al  contrario  que  sea  una  buena  elecci6n,  que  gane  quien  tenga  el  apoyo
popular,  quien  tenga  el  voto,  eso  es  lo  que  nosotros  proponemos  y  siempre  hemos
buscado y el  PRD siempre ha pugnado desde sus origenes entre mas apuntalado este
nuestro sistema electoral,  mucho mejor,  hemos  redundado siempre en esos aspectos,
porque de esa manera es de que vamos a consolidar nuestra democracia,  no se puede
hablar en  estos  momentos  de torpedear o  de  golpear a  los  institutos  politicos,  sino  al
contrario los 6rganos electorales aut6nomos tienen que estar apuntalados, tienen que ir
las  mejores  personas,  nosotros  hemos  propuestos  de  que  se  integre  ya  en  todos  los
6rganos  el  servicio  profesional  de  carrera,  es  decir,  que  no  lleguen  recomendados  el
sobrino,   el   ahijado,   sino   que   llegue  el.que  este   preparado,   el   que  cumpla   con   la
normatividad,  el  que  tenga  los  elementos  para  poderse  hacer  al  frente  de  cualquiera
unas de las encomiendas que se le da,  entonces,  esa seria  la  postura de nosotros de
estar    atentos,    vigilantes    y    desde    luego,    el    compromiso    de    participar   tambien
activamente en  esto,  se  lo  manifestabamos al  maestro Juan  Correa  de que el  Partjdo
tiene ese  intefes de que vamos a estar en  las  reuniones que  nos  convoquen  y desde
luego,   que   nos   den   acceso  cuando  el  sistema   este  funcional,   porque  tambi6n   l9s
partidos  politicos  tenemos  derechos  a  ver  si  esta  funcionando  correctamente  y  qu
bueno  al  final  de  cuentas  muestre  la  tendencia  de   la  votaci6n  el   mismo  dia  de   la
elecci6n,  que eso es lo que tambien es muy importante,  por lo que respecta a nosotros,
in u cha s g ra ci as ------------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias,  en  uso  de  la  voz  la  licenciada  Yadira  Pantoja
Perez del  Partido  Revolucionario  I nstitucional .--------------------------------
Licenciada  Yadira  Pantoja  P6rez,  consejera  representante  suplente  del  Partido
Revolucionario   lnstitucional:   Gracias   maestra,   muy   amable,   mi   comentario   va
dirigido  muy  respetuosamente  para todas  y  para  todos,  en  este  consejo  en  menos  de
dos  meses  he escuchado esta frase "no estamos obligado a  lo  imposible" yo no qujero
pensar  que  lo  vayan  a  tomar  como  bandera  por  la  cuesti6n  de  la  pandemia,  por  la
cuesti6n  de  los  tiempos  que  no  dio  tiempo  para  analizar todos  los  curriculum,  que  no
llegaron  todos  los  curriculum  en  tiempo  y forma,  el  Partido  Revolucionario  lnstitucional
siempre  ha  estado  a  favor de  la  paridad  y siempre  seguifa  a  favor de todo  lo que  s
las medidas afirmativas o las acciones afirmativas,  pero lo que no me parece, es que
consejo  lo  estoy  escuchando  en  el  consejo,  esta  frase  "no  estamos  obligado  a
imposible" porque si esa va ser la bandera, entonces me da una  lectura muy sugeneri
entonces  los  partidos  no  estamos  obligados  a  lo  imposible  tambi6n,  es  cuanto,  creo
que  hay  que  cuidar  esa  forma  de  expresi6n,  humildemente  se  los  digo  y  con  mucho
res peto ,  g rae i a s .-----------------------------------------------------------------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   En   uso   de   la   voz   la   maestra   Rosselvy   Dominguez,
consejera electoral, consejera  Rosselvy en uso de la voz .----------------------------------------
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Maestra  Rosselvy  del  Carmen  Dominguez  Ar6valo,  Consejera  Electoral: Muchas

gracias,  bueno en  este  punto,  si  nosotros  sabemos  que  impera el tiempo,  que se  n
complica,  pero efectivamente hay que hacer lo posible y lo imposible,  para tratar de q
si se agregue mujeres,  entonces en esa tesitura,  podria  proponerse que se tenga
reserva,    es    decir,    que    se    busque    estos    curriculums,    se    busque    curriculums
especialmente  mujeres  que  se  abra  para  las  reservas,  podemos  aprobarlos  hoy  por
tema  de  los  tiempos  y  posteriormente  agregarlas...es  un  tema  bastante  ya  hablado,
platicado  desde  hace  ya  muchos  afios,  pero  ahora  lo  tenemos  a  la  paridad  como  un
principio   rector   mss,   entonces   hagamos   lo   posible   hasta   lo   imposible   para   que
tengamos estos perfiles,  muchas gracias .-------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Quiero  entender  que  lo  que  esta  proponiendo  consejera,
que   se   agreguen   perfiles   a   trav6s   de   la   btisqueda   directa   para   tener   integrado
correctamente  con  mujeres  este  comite,  es  lo  que  quiero  entender verdad,  para  que
tome  nota  aqui  el  secretario  de  lo  que  se  esta  mencionando,  bien,  cumpliendo  con  el
reglamento de sesiones  pregunto a  ustedes si es necesario abrir una tercera ronda d
oradores  por un  termino  de  no mss de tres  minutos  la  maestra  Maria  Elvia,  licenciad
Christian,   Juan,   maestro  Victor,   maestro   Hernan,   licenciado   Mario,   quien   mss,   n
alcance  a  ver  a  todos,  pero  ahi  voy  dandole  la  voz,  haz  un  recuento  y  ahi  me  va
diciendo,  bien  primero  tenemos  en  el  primer  uso  de  la  voz  a  la  maestra  Maria  Elvi
MagaFia Sandoval consejeras electoral, adelante maestra .--------------------------------------
Maestra   Maria   Elvia   Magafia   Sandoval,   Consejera   Electoral:   Gracias   maestr
Maday,   en   primer  lugar  quiero  decir  que,   efectivamente  es   una   preocupaci6n   qu
existi6 y que existe al  interior de la comisi6n temporal del PREP, el hecho de que no se
haya  hasta  este  momento  integrado  una  mujer,  sabemos  que  existen  mujeres  muy
capacitadas, estan ahi en  las instituciones de educaci6n superior,  estan en los diversos
espacios donde pueden ejercer este trabajo sumamente especializado,  porque si lo es,
aqui el  problema fue por lo que yo s6,  como ustedes saben yo inicie a  partir del treinta
de   octubre,   aqui   el   problema  fue   que   a   pesar   de   que   se   enviaron   todas   estas
invitaciones  ninguna  de  estas  mujeres capacitadas  se  mostr6  interesada,  sin  embargo
lo   hemos   platicado   y   se   enviaron   las   invitaciones   en   dos   ocasiones   a   muchas
instituciones  de  educaci6n  superior  que  es  lo  que  yo  conozco,  Io  yo  s6  que  suce
porque me mostraron  como fue el  procedimiento]  entonces al  interior de  la comisi6n
hemos estado  platicando,  incluso tambien algunos  representantes de  partidos  politic
lo  expresaron   por  la   preocupaci6n  de  que   no   habia   una   reserva  y  efectivamente
nosotros  estamos  contemplando  en  esa  reserva  contar  con  alguna  mujer  que  este
interesada en participar, esperemos que la podamos encontrar que este ella  interesada
en  participar y que tenga  los perfiles,  porque sabemos que si  hay muchas mujeres
esos perfiles,  pero ahora nos hace falta que ellas quieran participar, yo como integr
tambien como presidenta de la comisi6n de g6nero estoy muy preocupada y sobre to
ocupada en  este tema y  lo  hemos  platicado  con el  maestro  Correa,  a  mi  me gust
que no se mal  interpretara y que se  pensara ...--------------------------------------------------.
EI  Secretario del Consejo:  Tuvimos un problema creo .------------------------------------------
Maestra  Maria  Elvia  Magajia  Sandoval,  Consejera  Electoral:  Perd6n  me escuchan,
in e es cu ch a n -------------------------------------------------------------------------------------..............
EI Secretario del  Consejo:  Si consejera .-----------------------------------------------.
Maestra  Maria  Elvia  Magafia  Sandoval,  Consejera  Electoral:  El  sistema me  saco,
pero ya estoy de  regreso,  bueno  para  concluir decia  que si  es  nuestra  preocupaci6n  y
que puedan estar seguros todos los representantes de partidos politicos y sobre todo la
sociedad de que al  interior del  instituto  no estamos dando  ninguna excusa,  ni al  interior
de ninguna de  las comisiones,  estamos trabajando con  convicci6n  en este aspecto de
la  paridad,  porque  estamos  convencidos  de  que  es  necesaria  y  que  tenemos  que
implementarlas  en  todas,  en  todos  los  espacios  y  estoy  seguro  que  asi  lo  vamos  a
lograr  y  que  en  la  reserva  habremos  de  contar  al  menos  con  una  mujer  para  que  se
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sentido de que  los perriles que ahorita tenemos para  integrar el comite son sumamen
profesionales,  muy preparados,  con  mucha experiencia,  y sobre todo con  un  resp
6tico de su  labor que es  un  activo que ellos que estan trasladando al  instituto para
de este  instrumento de certeza y transparencia que es el  PREP  una fortaleza  mss en
las elecciones que vamos a tener el pr6ximo afio, es cuanto sefiora presidenta,  muchas
g ra ci as a tod os .------------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario del Consejo:  Muchas gracias consejera  Maria  Elvia,  en  uso de  la voz el
representante del Partido Morena el licenciado Christian G6mez Cano .----------------------
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario   de
Morena:  Si,  muchisimas  gracias,  buenos  dias  compafieras  consejeras  y  consejeros
representantes  de  partidos  politicos,  he  escuchado  con  atenci6n  los  posicionamientos
de cada uno de mis compafieros, tanto consejeros como representantes de los partidos
y el  sentir es el  mismo,  yo creo que debemos de cumplir con  la  paridad de g6nero,  asi
como  nosotros  como  partidos  politicos al  momento que se dio  la  instrucci6n  de que
crean  las  comisiones  de  este  instituto,  pues  tuvimos  que  cumplir  con  la  paridad
96nero teniendo tambien  un  mayor ntlmero de  participaci6n de  las mujeres  para  po
cumplir con esa reforma constitucional de paridad en todo,  no debemos dejar pasar q
existen  esa  reforma,  que  no  nada  mss en este  instituto,  sino tambien en  la  integraci
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de los nuevos ayuntamientos y del gobierno del estado. . . pues tendra que tambi6n est
en  la  paridad  de  genero,  pero  yo  creo  que  ese  problema  que  estamos  discutien
ahorita  de  este  equipo  t6cnico  del  PREPET  lo  vamos  a  estar  viviendo  en  pocos  di
con  la integraci6n de los propios consejos distritales y es donde tenemos ese problema
tambi6n y del  instituto,  pues tenemos todo,  todo para cumplir no es que no haya o que
no  se  quieran  inscribir,  sino  que  debemos  de  cumplir  con  esa  parte  de  la  paridad  de
96nero,  porque  los  partidos  politicos  lo  estamos  haciendo,  los  partidos  politicos ya  se
establecieron  los  lineamientos de  paridad,  ya  nos establecieron  cinco mujeres y cuatro
hombres    en    un    bloque    y    cuatro    y    cuatro    en    el    otro    y    vamos    a    cumplir
independientemente  de   que   a  veces   hay   mujeres   que   no   quieren   participar  en   la
politica entre  los  partidos  politicos,  pero,  se tiene que cumplir,  tenemos que establecer
ese  criterio y como  consejo  lo tenemos que  hacer valer en  la  integraci6n  de  cada  uno
de  los  equipos  de  trabajo  para  este  proceso  electoral,   entonces  yo  exhorto  a   los
integrantes de este consejo en que no nos quedemos en que hacemos todo lo posible,
:i';-og'q-I:-c°uum-pfa.ii-o:V;;°FJ:si: a:C,;'Up;'rTaaudccuoih';rd°oc:'oqmu;,:i:umc:I+:: :uounu ,:u #:I:tlre:  \    ,
Rosselvy de  hacer una  reserva  para  poder buscar mujeres,  hay mujeres  capacitadas,
hay mujeres excelentes  profesionales en este tema  en Tabasco,  pero  bueno tenemos
que  buscarles,  no  nos  podemos  quedar con  que  ya  mandamos,  yo estoy de  acu
con lo que comenta el maestro Correa de que ya invitaron a las jnstituciones educa
para   poder  integrar  este  equipo,   pero   no   hubo  mujeres   interesadas,   pero   bu
hagamos  que  se  interesen,  asi  como  en  este  momento  nosotros  cuando  se  emm
segunda  convocatoria  para  consejeros  distritales,  pues  se  expusieron  los  temas
donde,  bueno  vamos  a  exhortar  a  los ciudadanos  a  que  quieran  participar,  maxime
mujeres,   porque   son   en   un   ndmero   reducido   que   han   querido   participar   en   la
integraci6n de  los consejos y bueno motivemos a las mujeres a que participen en estos
procesos electorales, en estos temas, en estos equipos de trabajo que se van a formar,
yo  si  les  exhorto  a  que  no  nos  quedemos  a  que  cumplimos  o  podemos  cumplir,  sino
que tenemos que cumplir en todo lo que marca  la  legislaci6n en cuesti6n de paridad
genero,  porque asi  como  partido  politico tambien  estamos  cumpliendo  y lo vemos  mal
de que el  propio consejo o en  la  integraci6n de  los 6rganos del  instituto electoral,  pues
no cumplamos  con  esa  paridad  que tanto  nos  han  ustedes  recalcado en  cada  una de
las sesiones para  la  integraci6n de  nuestros ayuntamientos,  de  nuestras  candidaturas,
entonces  preferimos  tambi6n  que  hagamos todo  lo  posible  como  instituto,  tambien  los
partidos  politicos  tenemos  que  cumplir  a  eso  para  que  se  pueda  dar esta  parte  de  la
paridad,   porque  si  no,  yo  entiendo  que  hay  problemas  de  la  pandemia,  que  mucha
gente   no  quiera   participar,   pero   como  ya   se  dijo  anteriormente
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tenemos que motivar a las mujeres y a cualquier ciudadano que quisiera participar para
que  podamos  cumplir  con  esa  paridad  de  g6nero,   porque  como   partidos  politicos
nosotros  nos preocupamos que el  instituto cumpla con  la paridad,  porque es  reciproco,
esta  dentro  de  la  legislaci6n  estatal,   la  constituci6n  federal,   entonces  podemos  dar
cumplimiento  oportuno,  coincido  totalmente  con  la  compafiera  del  PRl,  la  compaFiera
Yadira  Pantoja  en  su  posicionamiento,  no  digamos  que  no  vamos  a  poder,  sino  que
vamos  a  poder  cumplir  con  esta  parte  de  la  paridad  de  g6nero  y  yo  mi  respeto
todos los consejeros. „ahi estamos para participar ...----------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Maestro  Christian  estamos  sobre el  tiempo,  maestro  Ju
Correa en uso de la voz por un tiempo de tres minutos .----------------------------------------
Maestro   Juan   Correa   L6pez,   Consejero   Electoral:   Muchas   gracias   consejer
presidente, varios de los argumentos que iba a  invocar ya  los  ha dado la presidenta de

;auj::F'SL6bnrady:rgq6un:r:oynno::I:tcarLm::aec:€nu,taancd°onseeAe::eE|:'ra:sY6:udeen°quye°::|aem:::?
obligado  a  lo  imposible,  pero  tambien  debe  ser  entendible  que  hicimos  todo  lo  q
teniamos  que  hacer  para  tratar  de  incorporar  a  una  mujer  al  comite  y  simplemen
pues,  no  pudimos  y  por eso  reitero  llevamos  hasta  el  tlltimo  momento  el  tiempo  pa
enviarlos al  lNE  para efectos de que  nos  los validara  y por otro  lado tambi6n,  debo
expresar que  de acuerdo  a  lo que  se  coment6  en  la  reuni6n  de trabajo de  la  comisi
se  incorpor6  el  hecho  de  que  se  iba  a  tener  la   necesidad  de  una   reserva  con
prop6sito  de  que  si  por  alguna  circunstancia  alguien  del  comite  no  pudiera  continuar,
pues  entonces  ahi  tendriamos  esa  reserva  y  dentro  de  esa  reserva  evidentemente
estan y tiene que estar las mujeres y nos hemos dado a  la tarea de continuar haciendo
la  btlsqueda  para  efectos  de  que  si  llegase  al  caso  se  pudiera  incorporar  una  mujer,
pero  reitero  como  aqui  tambien  se  ha  dicho  es  un  ente  de  alta  especializaci6n  este
comite   de   tal   manera   que   eso   dificulta,   no   solamente   la   tarea   de   encontrar,   no
solamente hombres,  sino tambien  mujeres y por otro  lado tambi6n quiero  referirles que
en  lo  personal  un  directivo  de  la  Universidad  Juarez Aut6noma  de  Tabasco  tuve  que
hablarle para efectos de que si,  como tiene la carrera en  la division pudiera enviarnos a
alguien  mujer especialmente  para  efectos  de  que  pudieramos  tener  un  mayor  ndmero
de  curriculos  a  la vista y bueno simplemente me  dijo ya  lo volvi  a  comentar a  la  gente
investigadores,  profesoras y profesores de aqui y nadie me envi6 curriculum alguno, de
tal  manera  pues,  que,  si  estamos  y  hemos  hecho  lo  posible  para  poder  allegar
curriculums de mujeres,  pero  no  ha sido posible,  gracias .-----------------------------------.
EI  Secretario  del  Consejo:  Estamos  en  el  tiempo,  el  maestro  Victor  Humberto  Mej
en  uso de la voz por un tiempo de tres minutos ------------------------------------------------------
Maestro  Victor  Humberto  Mejia  Naranjo,  Consejero  Electoral:  Gracias,  pues  yo
tengo   esta    idea   de   tener   una    reserva    a   trav6s    de    una    nueva    convocat
exclusivamente para mujeres,  evidentemente se me hace una excelente idea, como
se   ha   hecho  en   otras  areas,   no   solamente  aqui,   tambien   en   el   lnstituto   Naci
Electoral,   desconozco   si   las   invitaciones   se   puso   de   modo   que   preferenteme
mujeres para ocupar este tipo de cargos,  sino en lo subsecuente estaria muy bien
esto se diera y tambien  me gustaria  que en  pr6ximas ocasiones  solicitamos  la  lista de
pues,  las  expertas  de  cada  universidad  en  estos  temas  y  enviarles  invitaciones  mas
personalizadas para que estuvieran  un poco mss,  pues cuando te llega una invitaci6n a
tu  nombre  ya  es  diferente  no,  porque  esperar a  que  el  director o  los  rectores  bajen
informaci6n,  a veces por mas que nosotros insistamos,  pues puede que  lo haga,  pu

I

que  no  lo  haga  no,  entonces creo que tiene que  ser un  poco  mas detallado y directo y
tambien  pediria  que  la  cantidad  que  se vaya  en  cuanto  a  honorarios  que  se  le vaya  a
pagar  no  s6  si  sea,  pero  si  es  asi,  pues  que  sea  publico  que  se  transparente,  si  es
posible  en  esta  segunda  convocatoria,  pues  tan...asi  como  lo  hicimos  nosotros  en  el
acuerdo de consejerias es cuanto seria el pago,  muchas gracias .-----------------------------
La Consejera  Presidente:  Maestro  Hernan Gonzalez Sala,  consejero electoral en uso
d e  I a voz .----------------------------------------------------------------... _.__________________ .................
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Licenciado    Hernan    Gonzalez    Sala,    Consejero    Electoral:    Si,    buenos    dias
compafieros,  compafieras  quiero  hacer  el  comentario  que  desde  que  se  comenz6  a
hacer el  analisis  de  las  propuestas en  la  comisi6n...Io  coment6  con  el  maestro Juan  y
con  la  maestra  Maria  Elvia...en  el  contexto  de  que  se  enviaron  las  invitaciones  igual,
creo   yo    para   abonar   esta    situaci6n   estoy   totalmente   de   acuerdo...para   puras
integrantes   mujeres   a   modo   de   explicaci6n   igual   como   lo   dijo   acertadamente   el
representante  Joaquin  Peregrino  el  obstaculo  mayor que  hemos  tenido  es  el
recordemos que el  ocho de octubre fue que se
dia  se  enviaron  las  invitaciones,  es  un  problema  quizas  de  organizaci6n,  creo yo  qu
para evitar esta situaci6n en el pr6xjmo proceso electoral,  seria bueno de contar con u

instal6  la  comisi6n  y desde ese  mism

catalogo de todas  las  mujeres especialista en  esos  campos  para tener una  bdsqueda
mas   fapida   y   enviarles   las   invitaciones   directamente   a   ellas   y   no   por   medio   de
instituciones como correctamente dijo mi compaFiero Victor Mejia que, efectivamente si
agarramos como medio a las instituciones dependemos de ellas que les hagan llegar la
invitaci6n  a  la  mujeres,   creo  que  las  invitaciones  deben  ser  directas  en  base  a  un
catalogo y creo que  asi evitaremos caer en  esta  hip6tesis,  igual  creo  los  compromiso
debemos  como  6rgano  colegiado  hacer  el  compromiso  que,  para  el  pr6ximo  proces
electoral debe haber mayoria mujer en este comite y darnos a  la tarea desde ahorita d
hacer la tarea para alcanzar ese objetivo, es cuanto consejera .--------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral:  El micr6fono presidenta .------------

tres  in i n utos .------------------------------------------------
Licenciado  Maria  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido Redes Sociales Progresistas:  Si me escuchan .----------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: No se escucha bien .------------------

La Consejera Presidente:  Ya se ha enviado una  propuesta de  una mujer, terminando
la  sesi6n  por supuesto que se  las  hago  llegar,  porque  al final  del  dia  creo que  nuestra
sesi6n sea ptlblica es muy importante,  porque muchas personas la pueden escuchar y
entonces estaran tambi6n dispuestas a apoyar en esta parte, que bueno nos da mucho
gusto que  nos  sjgan,  agradecemos sobre manera a  los directivos de  las  universidades
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cuidado  de  los  datos  personales;  en  uso de  la  voz el  maestro  Mario Alejo,  no  mas  de

Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario
Partido  Redes  Sociales  Progresistas:  Ahi  me  escuchan,  muy  buenos  dias  gra
sefior consejero, yo creo si este tipo de cuesti6n se hubiesen  hecho valer en  la  r-euni6n
de trabajo,  otra cosa seria,  una representaci6n  no asisti6 y lejos de aquello tambien,  no
obstante de que es el partido de la mujer,  pues evidentemente por eso en su momento
en  la  mesa de trabajo,  se  pidi6 que se modificara ese acuerdo y eso
octavo   en   donde   se   dice   claramente   que   las   reservas   pueden   i-r   candidatas

yo  vi  al  acue

candidatos a ocupar el comit6 tecnico,  en  raz6n de ello tambien,  creo si estan  un  p
equivocados  en  la  parte  de  la  cuesti6n  de  la  integraci6n  de  los  6rganos  electora
6rganos  auxiliares  en  este  caso  de  asesoramiento,  porque  hay  criterios  del  tribunal
electoral   que   establece   claramente   que   no   necesariamente   se   rige   este   tipo   de
cuestiones de paridad al  momento de integrar un 6rgano electoral,  porque si... Io vamos
meter asi en  . ..  evidentemente la mujer esta mss afectada en este tipo,  ahora bien, en
cuanto  al  principio  de  que  nadie  esta  obligado  a   lo  imposible,  este  es  un  princ
procesal  del  derecho,  incluso  hay  criterio  de  la  sala  del  Tribunal  Electoral  del  Po
Judicial  de  la  Federaci6n  que  establece  claramente  que  los  6rganos  electorales
estan  obligados  a  este  precepto,  sin  embargo,  si  advierte  que  para  la  parte  de que
vista  de  que  nadie  esta  obligado  a  lo  imposible,  si  debe  obrar  en  autos  el  ca.so  de
fuerza mayor o caso fortuito cosa que ahi si  no tiene el acuerdo,  ahi acepto a mi se me
escap6  solicitar esa  parte,  si  considero  que  para  mayor sustento y  para justificar lo de
nadie   esta   obligado   a   lo   imposible,   se   necesitaria   especificar   lo   que   ha   dicho   el
consejero Hernan, el consejero Juan Correa respecto de que mandaron las invitaciones
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Maestro  Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  Consejera  presidenta  tienes  el
micr6fono apagado
La  Consejera  Presidente:   Perd6n,  perd6n  el  maestro  Joaquin  esta  pidi6ndole  una
moci6n al maestro Mario Alejo, acepta el maestro Mario Alejo la moci6n del maestr
Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario
Partido   Redes   Sociales   Progresistas:   Para   el   amigo   del   PT   adelante,   con
pregunta.----------------------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  cEs pregunta maestro? --------------------------------------------
Licenciado  Joaquin  Peregrino  G6mez,  consejero  representante  propietario  del
Partido  del  Trabajo:  Si  es  pregunta,  es  pregunta,  pero  voy  a  dar  una  explicaci6n  d
por que es esa pregunta, efectivamente no asisti a la  reuni6n  de trabajo,  sin  embargo:
mi  pregunta  es  entonces,   segun  tienes   una  sentencia,   una   resoluci6n  de  que   los
6rganos  del  instituto  no  estan  obligados  a  cumplir con  la  paridad  de  genero  para
justificar  el  principio  de  nadie  esta  obligado  a  lo  imposible,   porque  es  tambi6n
contradicci6n,   yo   creo   que   no,   todos   estamos   obligados   porque   es   un   prin
constitucional  a  quien  dicta  la  paridad  de  g6nero,  y  cuando  digo  todos  es todos,
un  principio  constitucional,   la  ley  no  es  selectiva  es  de  aplicaci6n  general  y
caso es evidente que todos estamos obligados a cumplirlo y si  no estamos obligados a
cumplirlo  para que justificar el que  nadie esfa obligado a  lo  imposible como  principio de
derecho,  entonces es pregu nta,  es pregunta .---------------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  6Maestro Mario Alejo va ser uso de la voz? ----------------------
Licenciado  Maria  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido Redes Sociales Progresistas :  Si, claro que si .------------------------------------------
La Consejera  Presidente : Adelante .-------------------------------------------------------------------
Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido   Redes   Sociales  Progresistas:   Pues   realmente  maestro  constitucionalista
debes de diferenciar la parte de aplicaci6n de leyes y la ejecuci6n de la misma, por eso
es  que  se   necesita  que   para  justificar  la  parte  de  que,   nadie  esta   obligado  a   lo
imposible,  hay  un  criterio del Tribunal  Electoral  de  Quintana  Roo,  que dice clarame
cuando se invoca el principio de que  nadie esta obligado a lo  imposible,  es deber de
autoridad demostrar en este caso,  no a demostrar, sino a acreditar en casos fortuitos o
de  fuerza  mayor  que  aconteci6  para  hacer  valer  ese  principio  general  del  derecho  y
obviamente son aplicables y respetables en todo momento tanto en derechos hum
e incluso pues,  en su momento tambi6n promueva acciones afirmativas en favor de
in uj e res ,  es cu a nto .--------------------------------------------------------------------------------------.
La  Consejera  Presidente:  Le  voy  a  pedir  al  sefior  Secretario  nos  lea  por  favor
propuestas que en su momento se han puesto aqui en la mesa que, definitivamente
parte del trabajo que  hay en  la comisi6n del  PREP en  raz6n  de que ya  se habia  hecho
el  tema  en   raz6n   de   la   btlsqueda  de  personas  que  podrian  estar  tambien  en   su
momento si asi  se  requiere en  esta  comisi6n,  adelante Secretario  haga esa  lectura  por
favor.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EI    Secretario    del    Consejo:    Con    mucho    gusto    consejera    presidente,    en    el
considerando  19  parte  in fine  en  el  tiltimo  parrafo  y  de  igual  forma  que  se  desliza  al
punto de acuerdo octavo,  la propuesta quedaria de la siguiente manera:  a la conclusi6n
del  dltimo  parrafo  del  considerando  19  a  continuaci6n  diria,  en  dicha  reserva  debera
incluirse   perfiles   de   mujeres   que   cuenten   con   los   requisitos   establecidos   en   el
reglamento  de  elecciones  y  que  ocuparan  preferentemente  las  vacantes  que  en  su
caso  se  presenten,  es  la  propuesta  que  se  tiene  si  lo  consideran  asi  de  igual  forma
podria trasladarse al punto de acuerdo octavo del acuerdo que nos ocupa .-----------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  sefior  Secretario,  sirvase  someter  a  votaci6n  el
contenido del proyecto antes mencionado .----- I
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Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: una moci6n maestra.
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefiores   y
sefioras  Consejeros  Electorales,  se  somete  a  votaci6n  el  contenido  del  proyecto  de
acuerdo   que   emite   el   Consejo   Estatal   del    lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n
Ciudadana   de   Tabasco,   a   propuesta   de   la   Comisi6n   Temporal   del   Programa   de
Resultados  Electorales  Preliminares  del  Estado de Tabasco,  mediante el  cual  designa
a  los  integrantes  del  Comite  T6cnico Asesor del  Programa  de  Resultados  Electorales
Preliminares  del  Estado  de  Tabasco  para  el  Proceso  Electoral Local  Ordinario  2020-
2021;  con  las  adecuaciones  que  se  hicieron  previamente en  la  reunion  de trabajo
propuesta que se ha dado lectura previo al sometimiento  ----------------------------------.
Maestro  Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  Hay  una  moci6n  de  parte
consejero Victor.
La  Consejera  Presidente:  Hay  una  moci6n  de  parte  del  consejero  Victor  por favor,
antes de someterlo a votaci6n consejero
Maestro  Victor  Humberto  Ivlejia  Naranjo,  Consejero  Electoral:  Si,  yo  solicit6  qu
tambi6n  se  dijera  que  se  ordenara  la  publicaci6n  de  los  honorarios  de  los  tres,  por  I
siguiente,  porque tienen que saber que si entran de relevo tienen que pagarle lo mism
que  se  les  pagaba  a  los  propietarios,  para  que  ellos  lo  sepan,  sucede  de que  si  entr
una mujer cambie el  monto de honorario,  sino que sea el  mismo que se le va a pagar
e I los tre s ,  g ra ci a s .--------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Se agregaria ,-----------------------------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral:  Una moci6n consejera Presidenta.
La Consejera Presidente:  El maestro Juan tambi6n tiene una moci6n .----------------------
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puede ser diferente si entra una mujer, digo, pues eso esta hasta de faul pues, o sea no
puede ser menor evidentemente de lo que ganen  los demas ------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Agr6galo  la  parte  de  que  se  va  a  publicar  el  costo  en  la
difusi6n que se haga
EI    Secretario    del    Consejo:    Complementando    el    punto    se    anexaria    que    la
remuneraci6n  de  las  y  los  integrantes  que  en  su  caso  quedaria  en  la  reserva  seria  la
misma  a  las  de  los  titulares  que  se  estan  designando  el  dia  de  hoy,  en  ese  sentid
solicitaria de favor con  las  adecuaciones que ya  se  han  emitido  se sirvan  a  manifest€
al mencionar su nombre,  Maday Merino Damian Consejera  Presidente ---------------------
Maestra    Maday    Merino    Damian,    Consejera    Presidente:    A    favor    con    las
modificaciones relativas a lo que se mencion6 ahorita aqui en la mesa .------------------
EI   Secretario   del   Consejo:    Muchas   gracias,    consejera    Rosselvy   del
Doming uez Afevalo

Carm

Maestra  Rosselvy  del  Carmen  Dominguez  Arevalo,  Consejera  Electoral:  A  fa
con  las modificaciones --------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Maestra   Maria   Elvia   Magafia   Sandoval,   Consejera   Electoral:   A   favor   con   las
modificaciones realizadas
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
Maestro  Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  A  favor  con  las  modificaciones
acordadas en  la  reuni6n de trabajo y ahorita durante la sesi6n ----------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Muchas  gracias  consejero,   consejero  Victor  Humberto
Mej ia  N a ra nj o --------------------------------------------------------------------------------------------------
Maestro  Victor   Humberto   Mejia   Naranjo,   Consejero   Electoral:   A  favor  con   las
modificaciones realizadas especialmente que se ponga el monto de los honorarios ------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,  Consejero  Electoral:  A  favor  con   las
adecuaciones que han sido planteadas
EIsecretariodelconseio:ConsejeroH:;;::Gonzalezsala----------------=----
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Licenciado    Hernan    Gonzalez    Sala,    Consejero    Electoral:    A   favor    con    las
ad ecu aci o n es ve rtid as -----------------------------------------------------------------------------..- _ ------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  presidenta  el  proyecto de  acuerdo  sometido a
votaci6n  ha  sido  aprobado  por  unanimidad,  por  lo que,  se  hace  constar que  se tienen
por  debidamente  notificados  a  las  y  los  Consejeros  representantes  de  los  Partidos
Politicos presentes en esta sesi6n, de la aprobaci6n del proyecto de acuerdo motivo de
este  punto  del  orden  del  dia  para  los  efectos  de  los  articulos  8,  9  y  31,  de  la  Ley  de
Medios de lmpugnaci6n en Materia Electoral del Estado de Tabasco
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   por  favor   d6   a   conocer
siguiente punto del  orden del dia .--------------------------------------------------------------------.
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto, Consejera Presidente el siguiente pu
del orden del dia,  es el  relativo a la  Presentaci6n  del  proyecto y aprobaci6n, en su
caso,  del  acuerdo  que  emite  el   Consejo  Estatal  del   lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de Tabasco,  mediante el  cual  redistribuye el  monto  del
financiamiento  ptlblico  que corresponde a  los  partidos  politicos  para el afio dos
mil   veinte   con   motivo   del   registro   y   acreditaci6n   de   los   partidos   politic
nacionales Redes Sociales Progresistas y Fuerza Social por Mexico ----------------
La Consejera Presidente: Gracias sef`or Secretario, con fundamento en lo estableci

:rg:I:#'::,I:c263hncuoTe::I:;:te:npdeog;aB:rnat°qdu:Speus:3:e:b`r:::'guunj:npdr.:ms:raamr::Lf:Stdag
oradores  por  un  termino  de  no  mss  de  diez  minutos,  el  maestro  Victor  Humberto
consejero electoral en  uso de la voz .--------------------------------------------------------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral:  Gracias,  buenos dias
a  todas  y  a  todos,  solamente  para  las  personas  que  nos  esten  visualizando  en  este
momento  y  que  evidentemente  en  este  acuerdo  se  anexan  dos  partidos  mss,  dos
partidos nacionales que de repente en la sociedad se entiende que o se cree que, entre
mas partidos haya es mas dinero que se tiene que repartir, entonces la ciudadania dice
por eso  no debe  haber tanto  o  mss  partidos  o  muchos  partidos,  solamente  para  que
quede claro que  independientemente de cuantos partidos sean dos,  tres,  cuatro,  cinco,
seis,  diez  nuevos  partidos  lo  que  se  reparte  es  exactamente  el  mismo  que  ya  fue
calculado  y  que  es  de  acuerdo  a  la  f6rmula  que  establece  la  constituci6n,  solamente
para eso,  para quitar esta  idea de  la sociedad de que,  entre  mas partidos se  reparten
mss dinero y es mas gasto, que no, que es el mismo monto pero que el pastel ahora
tiene que repartir entre mas personas, eso es todo, gracias .----------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Muchas  gracias  maestro  por  esta  aclaraci6n,  cumplien
con  lo establecido en el  articulo 23  numeral 8 del  Reglamento de Sesiones,  pregun
ustedes si es necesario abrir una segunda ronda de oradores por un t6rmino de no
de  cinco  minutos,  sefior  Secretario  en  virtud  de  que  nadie  ha  hecho  uso  de  la  voz,
solicito someter a votaci6n  el  contenido del  proyecto de  acuerdo que  se somete ah
mismo.-------------------------------------------------------------------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sejiores   y
sef`oras  Consejeros  Electorales,  se  somete  a  votaci6n  el  contenido  del  proyecto  de
acuerdo   que   emite   el   Consejo   Estatal   del    lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n
Ciudadana  de  Tabasco,   mediante  el   cual   redistribuye   el   monto   del   financiamiento

mencionar sus nombres,  Maday Merino Damian Consejera Presidente  ----------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez.
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Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A favor ------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro  Victor  Humberto   Mejia   Naranjo,   Consejero   Electoral:  A  favor  con   las
observaciones en  la  reuni6n  previa ----------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor -------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  presidenta  el  proyecto de acuerdo  sometido
votaci6n  es  aprobado  por  unanimidad,  por  lo  que,  se  hace  constar que  se  tienen  po
debidamente notificados a las y los Consejeros  representantes de los Partidos Politico
aqui  presentes,  de  la  aprobaci6n  del  proyecto  de  acuerdo  motivo  de  este  punto  del
orden  del  dia  para  los  efectos  de  los  articulos  8,  9  y  31,  de  la  Ley  de  Medios  de
lmpugnaci6n en  Materia  Electoral del  Estado de Tabasco  ---------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   por  favor   d6   a   conocer   el
siguiente punto del orden del dia ,-----------------------------------------------------------------------
EI Secretario del  Consejo:  Con mucho gusto Consejera  Presidente, el septimo punt
del  orden del dia,  es el  relativo a  la  Presentaci6n  del  proyecto y aprobaci6n,  en s
caso,   del   acuerdo  que  emite  el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral  y  d
Participaci6n  Ciudadana  de Tabasco,  a  propuesta  de  la  presidencia  del  consejo,
en  la que se designa a  la titular del 6rgano de enlace con el  Servicio Profesional
Electoral   Nacional,   de   conformidad   con   el   Estatuto   del   Servicio   Profesional
Electoral Nacional y del Personal de la Rama Administrativa .------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, con fundamento en el articulo 23,
numeral  3,  del  Reglamento de  Sesiones  6Si alguien desea  manifestar algo en  relaci6n
con su contenido? Para que pueda abrirse una  ronda de oradores por un termino de no
mas de diez minutos,  sefior Secretario en virtud  de que  nadie  ha  hecho  uso de  la  v
le solicito someter a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo antes mencionad
EI  Secretario  del  Consejo:  Como  ordene  Consejera  Presidente.  Sefiores  y  sefior
Consejeros Electorales, se somete a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo
emite   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana
Tabasco, a propuesta de la presidencia del consejo,  en  la que se designa a la titular del
6rgano de enlace con el  Servicio  Profesional  Electoral  Nacional,  de conformidad  con el
Estatuto   del   Servicio   Profesional   Electoral   Nacional   y   del   Personal   de   la
Administrativa;  quienes est6n  a favor sirvanse  manifestarlo  al  mencionar sus  nombres,
Maday Merino  Damian Consejera  Presidente  --------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Rosselvy del Carmen Dominguez Afevalo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Arfevalo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria EMa Magana Sandoval .-----------------------
Maestra Maria Elvia lvlagafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejero  Juan  Correa  L6pez,   consejero  Juan  Correa
L6pez,  debe  de  tener  algun  problema  de  conexi6n  por  lo  que,  trataremos  de  hacer
contacto  con  61,  podemos  hacer  contacto  via  telef6nica  y  escuchar  el  sentido  de  su
voto,  buscaremos  un  metodo  alternativo  para  comunicarnos  con  el  sefior  consejero  y
verificar el sentido de su voto
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: Armando pon en alta
voz tu te I efon o -------------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Me  marca  que  no  esta  disponible  el  ntimero,  por  lo  que,
seguiria  con  la toma  de  la  votaci6n  y esperariamos  al final  para ver si  se  restablece  la
comunicaci6n del consejero y seguiria con el consejero Victor Humberto Mejia Naranjo,
el sentido de su voto por favor ----------------------------------------------------------------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor -------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas
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Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Si  me  lo  permite  consejera  presidente  intentare de  nueva
cuenta comunicarme con el sefior consejero Juan  Correa  para verificar el sentido de

:::Stvoto.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------:
La Consejera  Presidente: Adelante sefior Secretario .--------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   No  puedo  hacer  contacto  con  61  consejera  presidente,
procederia a dar cuenta que,  el proyecto de acuerdo sometido a votaci6n es aprobado
por unanimidad,  por lo que,  se hace constar que se tienen  por debidamente notificados
a  las  y  los  Consejeros  representantes  de  los  Partidos  Politicos  aqui  presentes,  de  la
aprobaci6n  del  proyecto  de  acuerdo  motivo  de  este  punto  del  orden  del  dia  para  los
efectos  de  los  articulos  8,  9  y  31,  de  la  Ley  de  Medios  de  lmpugnaci6n  en.Materi
Electoral del Estado de Tabasco
La Consejera  Presidente:  Gracias sefior Secretario,  pasaremos a la toma de protest
y bueno,  sefioras y sefiores  integrantes del  Consejo  Estatal en  virtud  de  la  aprobaci6
del  acuerdo  antes  referido  daremos  paso  a  la  toma  de  protesta  de  ley  a  la -titular  del
6rgano de Enlace con el Servicio Profesional Electoral  Nacional de este instituto;  por lo
que  de  conformidad  con  lo  dispuesto  por  el  articulo  128  de  la  Constituci6n  Politica  de
los   Estados  Unidos  Mexicanos,   74  parrafo  segundo  de  la   Constituci6n   Politica  del
Estado  Libre y  Soberano  de Tabasco,  procede  rinda  la  protesta  de  ley,  en  nombre del
lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de Tabasco  pregunto  a  usted  protesta
guardar y  hacer guardar  la  Constituci6n  Politica  de  los  Estados  Unidos  Mexjcanos,  la
Constjtuci6n  Politica  del  Estado  Libre  y  Soberano  de  Tabasco  y  las  leyes  que  de  ella
emanen,  cumplir con  las  normas  contenidas en  la  Ley  Electoral  y de  Partidos  Politicos
del  Estado  de  Tabasco  y  desempefiar  leal  y  patri6ticamente  la  funci6n  que  se  le  ha
encomendado.
Licenciada Yuritza Rubio Loza: Protesto
La Consejera  Presidente:  Muy bien  licenciada Yuritza  Rubio  Loza,  si  no lo hiciere
la  sociedad  y  el  estado  se  lo  demande,  sefior  Secretario  por  favor  de  a
siguiente punto del orden del dia.
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  gusto  Consejera  Presidente  ...actividades  que  tenia
encomendado  la  felicito  pdblicamente,  con  mucho  gusto  Consejera  Presidente,  antes
de dar a  conocer el  tlltimo  punto del  orden del  dia si  me gustaria felicitar a  la  licenciada
Yuritza   Rubio   Loza   profesionista   comprometida   con   I-a   instituci6n   y   para   concl
atendiendo a  su  solicitud  Consejera  Presjdente el
relativo a la clausura de esta sesi6n

ultimo  punto  del  orden  del  dia,  es  el

La Consejera Presidente:  Gracias sefior Secretario,  agotados todos puntos del orden
del   dia   y   siendo   las   once   horas   con   veintiseis   minutos   del   dia  jueves   cinco   de
noviembre   del   afro   dos   mil   veinte,   declaro   formalmente   clausurados   los   trabajos
relativos a  esta  sesi6n  extraordinaria  urgente del  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral
y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,  muchas gracias y muy buenos dias .-----------
Constando  la  presente  acta  de  diecinueve  (19)  hojas,   misma  que  fue  aprobada  en
sesi6n ordinaria efectuada el dia treinta (30) de diciembre del afio dos mil veinte (2020),
firmando al calce y al margen los que en esta intervinieron y quisieron

Mtra. Maday Merino Damian
Consejera Presidente
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